

KANUSLALOM

Schweikert wird Fünfter

Bei seiner internationalen Wettkampfpremiere im Slalom-Extreme erreichte Fabian Schweikert vom Kanu-Club Elzwelle Waldkirch Rang fünf beim Weltcup in Marktleeburg. Im Gesamtweltcup ist Schweikert derzeit Neunter.

Ressort: [Regio-Fußball](#)

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Mi, 23. Juni 2021:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Bitte legen Sie zunächst ein Kommentarprofil an, um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können.

[Jetzt Profil anlegen](#)
